



La Constancia e ITL conmemoran el Día del Medio Ambiente con un día de voluntariado

En conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, más de 50 colaboradores de ambas empresas se unieron a una jornada de voluntariado como parte del proyecto ISKALI, una iniciativa que ya está generando un impacto positivo en el ecosistema del volcán de San Salvador.

San Salvador, 6 de junio de 2025 – En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, colaboradores de La Constancia e International Transport Logistics (ITL) unieron esfuerzos en una jornada de voluntariado ambiental que reafirma el compromiso conjunto con la restauración y protección del Volcán de San Salvador, a través del proyecto ISKALI.

ISKALI es una iniciativa liderada por La Constancia desde 2021, con el respaldo de Coca-Cola y la ejecución técnica de The Nature Conservancy Fund (TNC) y Biosistemas Network. Desde su lanzamiento, ha logrado importantes avances en la restauración ecológica de esta área clave para la sostenibilidad hídrica y climática del país, con una inversión acumulada que supera el millón de dólares.

En 2024, ITL se sumó como aliado estratégico al proyecto, destinando más de \$70,000 a la restauración de 15 hectáreas de bosque nebuloso en el sector del Picacho, una zona prioritaria por su riqueza en biodiversidad y capacidad para la captura de carbono.

“ISKALI demuestra que cuando las empresas actúan con propósito, los resultados se sienten en la tierra, en el agua y en la vida de las comunidades. Fuimos pioneros en la regeneración del corazón verde de San Salvador, y hoy, con más de 880 hectáreas transformadas, junto con nuestros aliados estamos creando un futuro con más motivos para celebrar”, señaló Javier Benavides, Gerente de Sostenibilidad y Reputación de La Constancia.

El Volcán de San Salvador no es solo un ícono natural, sino también un pulmón verde y la zona de mayor tasa de recarga hídrica del Área Metropolitana, regula el clima, captura CO₂ y es hábitat de múltiples especies.

ISKALI nació para recuperar y restaurar ecosistemas clave y fortalecer la resiliencia hídrica y agrícola del territorio.

“Esta jornada de voluntariado no es un gesto simbólico. Es parte de un compromiso a largo plazo por cuidar el bosque y el agua que todos necesitamos. Hoy demostramos que la logística también puede ser verde. Que es posible mover el país sin olvidar el suelo que pisamos”, expresó Jorge Serrano, Gerente General de ITL.

Durante la jornada, los voluntarios participaron en actividades de reforestación y mantenimiento de áreas previamente intervenidas, reafirmando que la acción colectiva y el trabajo intersectorial son fundamentales para enfrentar los desafíos ambientales.

Gracias al liderazgo de La Constancia, ISKALI ya ha transformado más de 880 hectáreas con mejores prácticas agrícolas, estabilizado drenajes naturales, capacitado a 300 agricultores y emprendedores, e implementado soluciones como barreras vivas, diques y cajuelas para la conservación del suelo y el agua.

ITL ha reforzado la base técnica del proyecto con parcelas forestales, inventarios de biodiversidad y carbono, viveros de especies nativas y brigadas contra incendios, sumando ciencia y prevención al esfuerzo colectivo.

Ambos aportes reflejan un compromiso conjunto por regenerar el volcán de San Salvador y garantizar un futuro más sostenible para todos.